

LAS TILDES DESAPARECIDAS:

En la noche de mi regreso te invité a tomar te en la cafetería de nuestro antiguo amigo. Como siempre tu contabas las historias mas divertidas que había escuchado en mi vida.

Se que siempre fuimos grandes amigos y te quiero agradecer ser tan buena persona aun no siendo la opinión de todo el mundo. Recuerdo a mi primo José. El siempre creyó que eras un poco malvado.

Si me preguntaran diría que te aprecio mas que a nadie, mas esto no sería una sorpresa pues tu siempre fuiste mi mejor amigo.

¿Recuerdas a Tomás? dicen de el que regresó, pero aún no he podido verle. Sigo enfadado con el, pero me dicen que no le de importancia a lo que ocurrió. Sigo sin poder pasar cerca de su casa.

Para mi todo aquello está olvidado y se que para el también. Aun con lo ocurrido tiene mi perdón.

Alumno/a: _____

